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No dia dezessete de agosto de dois mil e vinte e dois, às nove horas e cinco minutos, reuniram-se 1 
on-line, os membros da Comissão Permanente de Integração Ensino-Serviço (CIES), para a 2 
centésima décima quinta reunião ordinária. A reunião foi coordenada por Edgar Oshiro membro 3 
titular representante da Escola de Saúde Pública Dr. Jorge David Nasser/ESP e contou com a 4 
presença dos demais membros desta comissão; Newton Figueiredo membro titular representante da 5 
Escola técnica do SUS Professora Ena de Araújo Galvão/ETSUS; Marcia Bogena Cereser Tomasi 6 
da membro titular representante da Coordenadoria Estadual de Telessaúde/CETEL; Marcia Naomi 7 
Santos Higashijima membro suplente representante da Escola de Saúde Pública Dr. Jorge David 8 
Nasser/ESP; Karine Cavalcante da Costa membro titular representante da Coordenação de Ações 9 
em Saúde - CAS/SES; Silvia Helena Mendonça de Moraes membro titular representante da 10 
FIOCRUZ; Cássia Reis membro titular representante da UEMS; Karine Ferreira da Costa 11 
membro suplente representante da UCDB; Ana Paula Dossi de Guimarães e Queiroz membro 12 
suplente representante da UFGD; Joseley Adimar Ortiz membro suplente representante do 13 
Conselho Estadual de Educação/CEE; Mahara Carvalho Moreira membro suplente representante 14 
da GEP/SESAU; Arminda Rezende de Padua membro titular representante da ABEN e Maristela 15 
A. Matos Rios, secretária executiva da CIES,  além dos participantes: Patrícia Azambuja Viana 16 
Alvarenga Coordenadora da Rede de Atenção Psicossocial de Três Lagoas, Arthur Duarte 17 
Fantesia Costa Cruz, Débora Sodré, Maria de Lourdes Oshiro, Raquel Silva Barretto e 18 
Vanessa Barbosa de Souza Corbetta da ESP e Josiane França Peralta Dan da Secretaria 19 
Municipal de Saúde de Dourados. Edgar cumprimentou a todos, mencionou a pauta: Aprovação da 20 
ata 114ª reunião ordinária; Relato de experiência de Três Lagoas e Plano Estadual de Educação 21 
Permanente de Mato Grosso do Sul. Perguntou se teria alguma inclusão de pauta, não havendo, deu 22 
início a pauta pré-estabelecida, perguntando se teria alguma alteração na ata, não havendo, a ata da 23 
114ª reunião CIES foi aprovada e passou a fala para Patrícia Azambuja que cumprimentou a 24 
todos, mencionou que a experiência da pós-graduação em saúde mental da ESP originou o projeto 25 
de intervenção com novas práticas na atenção primária, onde os profissionais mediados pelo 26 
processo investigativo e de estudo, reorganizaram a rede descentralizando o acolhimento da atenção 27 
primária; antes a saúde mental parecia não pertencer a atenção primária, apenas a atenção 28 
especializada. Com o projeto de intervenção e o apoio da gestão, os profissionais dos Centros de 29 
Atenção Psicossocial (CAPS), passaram a atuar nas unidades básicas realizando o acolhimento das 30 
necessidades, vivências e propiciando um elo entre a atenção primária e a especializada. Houve uma 31 
redução na fila de espera na atenção primária com a implementação da classificação de risco e o 32 
paciente fica assistido com o acompanhamento e monitoramento da equipe da atenção primária. 33 
Alguns membros mencionaram palavras de orgulho, agradecimento e parabenizações por este 34 
trabalho que está sendo desenvolvido no município de Três Lagoas. Edgar explanou sobre a 35 
construção do Plano Estadual de Educação Permanente em Saúde/PEEPS (2019 – 2022), conforme 36 
solicitação da reunião anterior, e que pode ser acessada pelo link http://www.esp.ms.gov.br/wp-37 
content/uploads/2019/10/Plano-Estadual-de-Educa%C3%A7%C3%A3o-Permanente-de-MS-2019-a-38 
2022-D.O.-n%C2%BA-9.902.pdf. Feita a apresentação, fora discutida a retomada das ações que 39 
iriam ser realizadas nas regiões de saúde, e que devido à pandemia ficaram suspensas. Com o fim do 40 
período do PEEPS, declara ser importante uma avaliação das ações que foram realizadas nas regiões 41 
de saúde, considerando as Redes de Atenção à Saúde. Após sugestões, argumentos e contribuições 42 
por parte dos membros de como realizar essa avaliação, ficou acordada para a próxima reunião, que 43 
serão ouvidos os representantes das 4 macrorregiões do Estado de Mato Grosso do Sul, para 44 
explanarem os andamentos das atividades de educação permanente dentro do propósito do PEEPS e 45 
solicitada a inclusão de uma pauta na reunião bimestral do grupo condutor de Redes de Atenção à 46 
Saúde, para direcionamento e definição dos próximos passos deste processo de maneira coletiva. 47 
Edgar agradeceu a todos, finalizou a reunião às dez horas e vinte e cinco minutos e eu, Maristela 48 
Amaral de Matos Rios, lavrei a presente ata que será aprovada na próxima reunião.  49 


